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Die Grund-Rechte 
 

Artikel 1 
Jeder Mensch hat Würde. 

Das heißt: Jeder Mensch ist etwas Besonderes. 

Jeder Mensch hat einen Wert. 

Und jedem Menschen soll es gut gehen. 

Der Staat passt auf: Damit es allen gut geht. 

Und damit jeder seine Würde hat. 

 

Jeder Mensch in Deutschland muss auch die Würde von den 

anderen Menschen beachten. 

Damit es allen Menschen gut geht. 

Und damit alle sich gut verstehen. 

Und damit Frieden ist. 

Und Gerechtigkeit. 
 

Jeder Mensch muss  
sich an die Grund-Rechte halten. 
Auch der Staat. 
Und alle: Die für den Staat arbeiten. 

Zum Beispiel die Polizei. 

 

  


